

الجمهورية الجزائرية الديمقراطية الشعبية

٥٤

RÉPUBLIQUE ALGÉRIENNE DÉMOCRATIQUE ET POPULAIRE

MISSION PERMANENTE
AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES
ET DES ORGANISATIONS INTERNATIONALES
EN SUISSE



البعثة الدائمة
لدى مكتب الأمم المتحدة
والمنظمات الدولية بسويسرا

Déclaration de la Délégation algérienne

Vingt-et-unième session du groupe de travail sur

l'Examen Périodique Universel

EPU de l'Espagne

21/01/2015

Monsieur le Président ;

Nous souhaitons une chaleureuse bienvenue à la délégation du Royaume d'Espagne conduite par Son Excellence M. Ignacio Ybáñez, Secrétaire d'Etat des Affaires Etrangères, et la remercions pour sa présentation.

L'Algérie salue les mesures prises par l'Espagne pour améliorer la lutte contre la discrimination raciale et l'incitation à la haine, en particulier à travers le renforcement du système judiciaire par des services spécialisés dans les infractions motivées par la haine et la discrimination, ainsi que par la création d'un Conseil national pour les victimes de crimes de haine. Quelques démarches prises visant l'intégration des immigrants sont à encourager, entre autres, l'adoption du deuxième Plan stratégique relatif à la citoyenneté et l'intégration 2011-2014 et la stratégie globale contre le racisme, la xénophobie et les formes connexes d'intolérance.

L'Algérie prend note avec satisfaction du renforcement de la coordination au niveau national et européen en matière de lutte contre la traite humaine, avec la création du mandat du rapporteur national sur la traite des êtres humains.

Tout en saluant les démarches entreprises par l'Espagne pour prendre en charge les enfants en situation de pauvreté, l'Algérie souhaiterait lui recommander de :

- Faciliter l'accès des enfants issus des groupes les plus vulnérables, aux services de santé et à l'éducation.

L'Algérie souhaiterait également recommander à l'Espagne de :

- Procéder à une évaluation systématique de l'incidence des mesures d'austérité sur les groupes sociaux vulnérables, en particulier les enfants ;
- Ratifier la convention internationale sur la protection des droits de tous les travailleurs migrants et des membres de leur famille.

Je vous remercie, Monsieur le Président.